



Claudia Sheinbaum, como presidenta de México, sabrá enfrentar orden ejecutiva que designa a cárteles de la droga como organizaciones terroristas porque es una orden unilateral: Ricardo Monreal

El diputado **Ricardo Monreal Ávila**, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) aseveró que la designación, este miércoles, de cárteles mexicanos como organizaciones terroristas globales por parte del Gobierno de Estados Unidos, del presidente Donald Trump, tiene “repercusiones económicas, financieras, bancarias, dado que se afectará a muchas empresas honestas, de buena fe, que están comercializando con México productos de origen lícito”.

En declaraciones a representantes de medios de comunicación indicó que la afectación tiene “implicaciones de carácter más profundo que el que algunos se suponen en la persecución de estos cárteles al declararlos organizaciones terroristas”.

Agregó que “no es sólo la declaración, pero yo estoy convencido de que la presidenta Claudia Sheinbaum, como jefa de Estado, como presidenta de México, sabrá enfrentar esta orden ejecutiva, porque es una orden unilateral”.

Hizo énfasis en que “no debemos olvidar que México ha vivido siempre el acoso, desde el pasado, cuando se certificaba a México y con el Plan Mérida, ahora también declarar terroristas a las organizaciones criminales va a tener consecuencias”.

Monreal Ávila aseguró que “México no desconoce la presencia de la delincuencia organizada, como Estados Unidos no debe desconocer que existen cárteles de delincuentes organizados de carácter estadounidense, que son también cárteles que allá poco se conocen, aquellos que distribuyen y que venden droga en la calle.

<https://www.tallapolitica.com.mx/claudia-sheinbaum-como-presidenta-de-mexico-sabra-enfrentar-orden-ejecutiva-que-designa-a-carteles-de-la-droga-como-organizaciones-terroristas-porque-es-una-orden-unilateral-ricardo-monreal/>